## Repican campanas contra la violencia

EQUIPO MILENIO CIUDAD DEMÉXICO

A un año del asesinato de los sacerdotes jesuitas Joaquín Campos y Javier Mora, iglesias de al menos 14 estados se sumaron a la jornada contra la violencia y repicaron durante un minuto sus campanas.

En la parroquia de San Francisco Javier, de la comunidad de Cerocahui, Chihuahua, sellevó a cabo una "fiesta de las almas", en la que indígenas rarámuris danzaron y llevaron a cabo una serie de rituales en honor de los curas ultimados.

La celebración religiosa estuvo encabezada por Juan Manuel González, obispode la Diócesis Tarahumara, quien afirmó que con la muerte de los dos "mártires" jesuitas se ha iniciado un proceso para lavar la "violencia" en el país.

Al llamadoque un día antes realizóla Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) para sonar las campanas de los templos en punto de las 3 de la tarde como parte de una Jornada de Oración por las Víctimas de la Violencia se unieron iglesias de al menos 14 entidades.

En Quintana Roo, alrededor de 54 iglesias pertenecientes a la prelatura diócesis Cancún-Chetumal se unieron a la convocatoria.

Mientras en Veracruz, el repique se escuchó en los templos de varias alcaldías, entre los más destacados estuvieron las catedrales de Nuestra Señora de la Asunción, de la diócesis de Veracruz, y la de San José, en Coatzacoalcos. En Querétaro, autoridades eclesiásticas aseguraron que todas las iglesias en la entidad respondieron al llamadodela CEM e hicieron sonar sus campanas, al tiempo que puntualizaron que "quien reza de verdad no es violento".

Asimismo, en Michoacán las campanas de la Catedral de Morelia resonaron al tiempo que el arzobispo Carlos Garfias Merlos pidió a todas las "expresiones de fe" unirse a esta actividad y comprometerse a ser constructores de paz.

En Chiapas las campanas de la catedral de San Marcos en Tuxtla Gutiérrez repicaron durante un minuto en señal de protesta contra la inseguridad que asuela el país. También participó la iglesia de Guadalupe, en San Cristóbal de las Casas, comunidad donde en los últimos años se han registrado hechos violentos.

Tambiénen Coahuila, el templo de Nuestra Señora de Guadalupe, en Torreón, se sumó a la jornada en memoria de las víctimas. Por su parte, la arquidiócesis de Yucatán hizo sonarlas campas de la catedral de San Idelfonso, en Mérida.

En el Estado de México, la arquidiócesis de Toluca ordenó el repique ypuntualizó en la necesidad de trabajar por el bien y la paz

Mientras en Zacatecas, además de sonar las campanas la Iglesia católica anunció que llevará a cabouna serie de actividades, a finde ofrecer alternativas que disminuyan lainseguridad en la entidad. También hubo repique en los templosde Baja California Sur, Tamaulipas, Durango y Tlaxcala.

Con información de: Graciela Olvera, Pablo Vázquez, Isabel Zamudio, Fluvio César Martínez, Jhonatan González, Estrella Álvarez, Alejandro Ruvalcaba, Mario C. Rodríguez, Margarita Rojas,

Ana Laura Vásquez, Luis Alatorre, Omar

Hernández y César Cabrera

Iglesias de 14 estados atienden llamado de la CEM en memoria de jesuitas asesinados

















